
             Wir sind Brückenbauer
Brücken sind für uns immer wieder ein Symbol, dass man sie beschreiten sollte, 
um auf den anderen zuzugehen!

Brücken sind wie eine entgegengestreckte Hand, die sagt: „Komm'!“
Wir Menschen brauchen Brücken, die aus 
guten Gedanken, 
aus Gemeinsamkeit,
Aufmerksamkeit und 
dem Gefühl der Geborgenheit entstehen.

Wir wollen es wagen, öfters über sie zu gehen.
Auf der anderen Seite wartet immer jemand, der sich über dein Kommen freut!
Gott/Allah, gib mir Mut zum Brückenbauen, gib mir den Mut zum ersten Schritt.
Lass mich auf deine Brücke trauen, und wenn ich gehe, geh du mit.
Ich möchte hinter Zäune schauen und über hohe Mauern steigen.
Ich möchte gern dort Hände reichen, wo jemand harte Fäuste ballt.
Ich suche unablässig Zeichen des Friedens zwischen Jung und Alt.
Ich möchte nicht zum Mond gelangen, jedoch zu meines Feindes Tür.
Ich möchte keinen Streit anfangen, ob Friede wird, liegt auch an mir.
Gott/Allah, gib mir den Mut zum Brückenbauen, gib mir den Mut zum ersten Schritt.
Lass mich auf deine Brücke trauen, und wenn ich gehe, geh du mit. 
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